

Publicado en *Gobierno de Castilla-La Mancha*
(<https://www.castillalamancha.es>)

Inicio > García-Page vende en Hong Kong, junto a la patronal y los sindicatos, el potencial agroalimentario que se cultiva en Castilla-La Mancha

20/01/2024

Presidente

El presidente regional concluye su viaje a China presentando ante un foro de empresarios asiáticos las ventajas de invertir en Castilla-La Mancha

García-Page vende en Hong Kong, junto a la patronal y los sindicatos, el potencial agroalimentario que se cultiva en Castilla-La Mancha

“Somos la despensa de España. Producimos el nueve por ciento del vino de todo el mundo y todo tipo de productos de alta calidad, desde quesos, miel o azafrán”, ha señalado el mandatario autonómico que también ha mostrado la posición geográfica de la región. “Estamos a media hora del centro de España, de Madrid, con perfectas comunicaciones y eso nos convierte en una región especialmente significativa para el intercambio comercial y especialmente en la logística. Cualquier trayecto que se quiera hacer de un lado a otro de España, atraviesa Castilla-La Mancha”, ha manifestado.

Hong Kong (China), 20 de enero de 2024.- La calidad y la excepcionalidad del sector agroalimentario de Castilla-La Mancha han sido protagonistas hoy en el foro empresarial que ha protagonizado el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, en Hong Kong, en el último trayecto del viaje institucional que ha llevado a cabo el jefe del Ejecutivo regional al país asiático.

Arropado por los representantes de la patronal y los sindicatos de la región, Ángel Nicolás y los secretarios generales de CCOO y UGT, Paco de la Rosa y Luis Manuel Monforte, respectivamente, y ante cerca de 40 empresarios asiáticos de distintos sectores comerciales, el jefe del Ejecutivo regional ha presumido del potencial agroalimentario con el que cuenta Castilla-La Mancha. “Somos la despensa de España. Producimos el nueve por ciento del vino de todo el mundo, todo tipo de productos de alta calidad, desde quesos, miel, azafrán, multitud de productos que se venden prácticamente todos”, ha señalado.

El Club Lusitano de Hong Kong ha sido el escenario elegido para este

encuentro en el que García-Page ha aprovechado para agradecer a los asistentes su presencia y a la Embajada de España en China su colaboración. Del mismo modo, ha aprovechado para mostrar como credencial de paz social y entendimiento socio económico en Castilla-La Mancha la presencia de la patronal y los sindicatos autonómicos en este viaje institucional al señalar “que nos acompañen la patronal y los sindicatos de mi tierra pone en valor los grandes elementos de competitividad económica que tiene Castilla-La Mancha, que es una región estable políticamente, previsible, con una enorme seguridad jurídica y una enorme paz social. Es probablemente la zona de España donde menos horas se pierden por conflicto laboral”, ha significado.

En su intervención ha explicado que Castilla-La Mancha es una comunidad autónoma donde “no solo animamos, sino que aplaudimos la instalación de empresas a la apertura de negocios”, y ha reconocido que el equipo de Gobierno que preside trabaja de la mano de “nuestros empresarios” para que “puedan obtener beneficios fuera y para que pueda establecerse reciprocidad comercial entre cualquier país del mundo”.

García-Page ha aprovechado para presentar la posición geográfica de Castilla-La Mancha en España como una ventaja logística a destacar entre el resto de regiones españolas. “Estamos a media hora de Madrid, con perfectas comunicaciones y por tanto, eso nos convierte en estos momentos en una región especialmente significativa para el intercambio comercial y especialmente de la logística, ya que cualquier trayecto que se quiera hacer de un lado a otro de España pasa por Castilla-La Mancha”.

Así mismo ha significado que Castilla-La Mancha está en el eje de comunicación logística, de transporte y de movimiento comercial que se produce entre toda la fachada atlántica de Europa con América y también ha destacado que la región cuenta con redes 5G “que Castilla-La Mancha tiene hoy de forma subterránea” para las conexiones de Europa con Estados Unidos y con todo el continente americano.

Las últimas palabras del presidente de Castilla-La Mancha ante el grupo de empresarios e inversores asiáticos en este foro ha sido para subrayar que “es la cultura de entendimiento que nos trae hoy, ni más ni menos que a más de 9.000 kilómetros, a sentirnos también uno más entre todos ustedes, gracias de corazón por acompañarnos”.

En esta delegación castellanomanchega en China también han participado, además de la patronal y los sindicatos de la región, la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco y el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz.

